

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Das schmeckt an Rhein und Neckar

Reumann, Anna

Stuttgart, 1936

[Werbung]

urn:nbn:de:bsz:31-58643

„Sag mir, was du gerne ißt – Ich sag dir dann, woher du bist!“

Wir essen alle gerne gut, von Kindesbeinen an bis ins hohe Alter. Und wir lernen im Lauf der Zeit so manches schätzen, was uns in jungen Jahren wenig schmackhaft, ja ungenießbar hatte scheinen wollen.

Viele, die zum erstenmal „Knödel“ essen, können die Vorliebe des Bayern für sein Nationalgericht ebensowenig verstehen, wie etwa der Bayer begreift, warum sich ein Hamburger für „Kalsuppe“ begeistert, ein Schlesier für sein „Himmelreich“ ein Holsteiner für „Grüße“ oder ein Rheinländer für „Reibekuchen“.

Das wird meistens aber anders, wenn man erst einmal etwas von diesen unbekanntem Gerichten anderer Landesteile Deutschlands versucht hat. Dann meint man oft, wenn man früher gewußt hätte, wie gut das schmeckt, dann wäre man nicht so ablehnend gewesen. Und mit dem Essen wächst bekanntlich der Appetit: Man will mehr kennen von diesen guten Gerichten und möchte wissen, wie sie zubereitet werden.

Diesen Wunsch erfüllt das neue Kochbuch

Heimatgerichte

Es erscheint in billigen Einzelteilen, so daß jeder sich nach Lust und Vorliebe die Rezepte aussuchen kann, die ihm liegen oder die er sich wünscht.

Die Reihe umfaßt folgende Bändchen zum Preis von je 80 Pfg. (Doppelband RM 1.60)

Ostpreußen / Westpreußen / Posen / Schlesien —
Ostfriesland / Oldenburg / Schleswig-Holstein / Mecklenburg —
Pommern / Gerichte von der Waterkant —
Thüringen / Sachsen —
Brandenburg / Altmark / Spreewald —
Westfalen / Rheinland / Saar —
Bayern —
Baden / Württemberg / Hessen-Pfalz / Elsass —
Österreich (Doppelband) —
Schweiz

Den Bezahlern des Buches „Gut lochen und haushalten“ von Schäfer-Schad wird ein Band „Heimatgerichte“ nach freier Wahl unberechnet mitgeliefert.

FRANCKH'SCHE VERLAGSHANDLUNG / STUTTGART-O